

En un lugar de la Mancha de cuyo nombre
ni siquiera se acuerda el nombre de 1600

Estimada Vuesa Merced:

Permitame que me dirija a vuestra merced con el fin de
expresarle mis sentimientos e ideas.

Tú de decirle que mi oficio es el de escritor y ando en busca
de un patrón que pueda aportarme consejo, y, precisamente,
el otro día realizando las tareas del hogar, estaba quieto con mi
ilustre fregona y pensé en tí

Comencé a contente de mis andadas: he viajado por Italia y
España en busca de inspiración. Marchando por Italia leí
"Decamerón" una obra de Giovanni Boccaccio del que sentí gran
devoción y he pensado que me servirá de referencia para
mis futuras obras. Pero mi gran idea surgió en España, concretamente
en tierras manchegas. Paseaba, el otro día yo entre los
molinos de viento y vi a aquel hidalgo caballero con su escudero en burro y se me ha ocurrido la ingeniosa idea de
comenzar una novela de caballería, cuya historia sea cómica a la
vez que dramática, narrando numerosas anécdotas de este caballero.
Sería una novela de caballería diferente a las demás y quizás
se haría famosa en el mundo.

Por cierto, ¿has oído hablar de un tal Shakespeare? es por
un saber, ya te hablaré de ello más adelante.

En espera de su respuesta que espero no sea tardía,
ruego vuestra merced con Dios

Miguel de Cervantes

Salaendra

Hola, en realidad no soy Miguel de Cervantes, soy Paula González
Navarro, alumna del 1º Bachillerato de Ciencias del instituto
IES Melchor de Mañanaz en Hellín. He elegido a Cervantes porque
pienso que es uno de los más importantes escritores de la literatura
española y te recomiendo, bueno más bien te obligo leer el
Quijote si aún no lo has leído ya que también es una
de las obras más importantes.

Paula González

retrocede al final

¿Por qué?